



## Síntesis de medios

25 de junio de 2023

### Primeras Planas

Dan mismo valor a encuesta y voto  
Maestros dan clases sin tener licenciatura  
Aspirantes harán pasarela y debates  
Se esfuma en sólo 24 horas la asonada de mercenarios en Rusia  
Candidato opositor, por encuesta y urnas  
Por la igualdad

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen dos por extorsión

Dos personas fueron detenidas tras, presuntamente, intentar extorsionar a una empleada doméstica, a quien le pidieron entregar dinero en efectivo y dos relojes de lujo de su empleador. La captura ocurrió en la calle Bosque de Radiatas, alcaldía Cuajimalpa, informó la **SSC**. Tanto los relojes como 450 milperos en efectivos fueron recuperados. [Reforma](#)

#### Hiere a perro con un cuchillo: lo detienen

Elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre que presuntamente amagó a una persona y causó lesiones con un arma punzocortante a un perro, en la calle Pozo Pedregal y Ferrocarriles Nacionales, colonia Reynosa Tamaulipas, alcaldía Azcapotzalco. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

#### Capturan a asaltante de transporte público

Uniformados de la Policía Auxiliar (PA) de la **SSC** detuvieron a un sujeto en posesión de una pistola deportiva de municiones, en el cruce de la avenida Congreso de la Unión y la calle Herreros, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

#### Caravana Arcoiris contra la discriminación

La 45 edición de la marcha del Orgullo LGBTIQ+ regresó este 2023 a la Ciudad de México con más fuerza que nunca, en medio de un aumento en los crímenes de odio críticas contra esta comunidad a sus derechos e inclusión sin obstáculos. Para evitar incidentes, el GCDMX implementó un operativo que contó con 2 mil 300 efectivos de la **SSC**, apoyados con 90 vehículos, 22 moto patrullas y cinco grúas [La Crónica de Hoy](#)

#### Capturan a uno de los asaltantes de Reforma

La **SSC** dio a conocer que uno de los tres sujetos que fueron captados en video mientras llevan a cabo un robo en contra de un automovilista sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, ya fue detenido. Luego de que el video del hecho delictivo ocurrido durante el 14 de junio pasado, se hiciera viral y se difundiera a través de redes sociales, las autoridades iniciaron las investigaciones correspondientes. [La Prensa](#)

### Policiaco

#### Flamazo deja un lesionado en Coyoacán

Un joven resultó con quemaduras debido a un flamazo de gas en su domicilio ubicado en la calle Viena, colonia Del Carmen, alcaldía Coyoacán. El incidente ocasionó movilización de bomberos, elementos de la **SSC** y de Protección Civil. [Excélsior](#)

#### Joven, asesinado de dos balazos por la espalda

Un hombre fue ejecutado de dos balazos por la espalda, frente a un puesto de tacos sobre Calle Siete, casi en el cruce con la Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Juárez Pantitlán. Uniformados de la **SSC**, que patrullaban por la vialidad mencionada con dirección hacia Iztapalapa, se detuvieron para acordonar la zona y solicitar la presencia de los paramédicos, quienes certificaron la defunción. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

25 de junio de 2023

### **Muere joven arrollado por el Metro**

Un hombre murió tras caer a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Hidalgo, perteneciente a la Línea 2, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. El cuerpo fue rescatado por elementos de Protección Civil de la alcaldía referida, en coordinación con integrantes **ERUM**. [La Prensa](#)

### **Le abre la choya**

Un agente de la **Policía Auxiliar**, asignado a la vigilancia en el paradero del Metro Taxqueña, resultó con un golpe en la cabeza por una reja al momento de abrirla. El oficial fue llevado al Hospital MAC Pedregal. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Sistema Penitenciario

### **Conmemoran marcha del orgullo LGBTQ+ en el Reclusorio Oriente**

Por primera vez se realizó dentro de las instalaciones del **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** una marcha para conmemorar el orgullo LGBTQ+, en la cual 88 personas privadas de la libertad promovieron la erradicación de prejuicios y actitudes homofóbicas en los centros penitenciarios de la capital. Con apoyo de la **SSC**, el acto que enaltece los derechos de las personas con orientaciones sexuales distintas comenzó en el centro escolar, continuó por el kilómetro y concluyó en el auditorio donde los participantes expusieron los carteles que elaboraron durante varios días. [La Crónica de Hoy](#) / [Uno Más Uno](#)

## Justicia

### **Detenido con droga en cateo**

Un hombre que posiblemente es integrante de un grupo criminal dedicado a la distribución y venta de droga en Xochimilco fue detenido por elementos de la PDI, luego de un seguimiento a una carpeta de investigación por el delito contra la salud en su modalidad de narcomenudeo. [La Prensa](#)

### **Preso, por muerte de abuelito arrollado**

Un hombre por su probable participación en el delito de homicidio calificado, registrado en junio de 2018, fue detenido en la alcaldía Tlalpan, informó la FGJ. Indagatorias señalan que dicha persona posiblemente arrolló a un adulto mayor, quien perdió la vida, en inmediaciones de la alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

### **Detenido por posible tentativa de feminicidio**

Tras ser señalado por su probable participación en los delitos de feminicidio en grado de tentativa y violencia familiar, registrados en abril de este año en la alcaldía Álvaro Obregón, un sujeto fue detenido por elementos de la FGJ. El mandamiento judicial fue ejecutado por agentes de la Policía de Investigación. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

## Capturan a uno de los asaltantes de Reforma

